

ROYAL BAKING POWDER. Absolument pure. Poudre faite avec la crème de tartre de raffinage pur.

Réunion de la commission des Philippines.

Washington, 30 octobre. — La commission des Philippines a tenu aujourd'hui sa première réunion à l'hôtel Arlington. Le professeur...

Préalablement il avait été annoncé que toutes les séances seraient secrètes et que rien ne serait donné pour la publication avant la fin des travaux de la commission.

Le colonel Denby a dit qu'aucun programme n'était préparé, et qu'il était même impossible de dire quelle voie suivrait la commission avant la discussion du programme.

Invitation au Président et aux membres du Cabinet.

Washington, 30 octobre. — Une délégation des citoyens de Nashville a visité aujourd'hui le président McKinley et les chefs des divers départements de l'exécutif pour les inviter à visiter cette ville à l'occasion de la réception du premier régiment du Tennessee actuellement en route des Philippines aux Etats-Unis.

Assassins condamnés.

Chicago, Illinois, 30 octobre. — Les frères Sigmund et Emilio Schwartz ont été, aujourd'hui, déclarés coupables de l'assassinat de Martin E. Tier, en juin dernier, et condamnés aux travaux forcés à perpétuité.

Au Congrès commercial international.

Philadelphie, Pennsylvanie 30 octobre. — Le congrès commercial international qui siège à Philadelphie depuis le 12 octobre est entré aujourd'hui dans la phase finale de ses travaux. Il sera clos mercredi prochain.

Lynchage dans le Missouri.

St-Louis, Missouri, 30 octobre. — Dépêche spéciale de Fayette, Missouri, au «Post Dispatch»: Tom Hayden, un nègre âgé de vingt-quatre ans, a été arraché des mains des agents qui l'avaient arrêté pour le meurtre d'Andrew Woods, un jeune blanc, et pendu à un arbre à huit milles à l'ouest de Fayette.

Le cuirassé "Kentucky".

Washington, 30 octobre. — Le département de la marine est informé que le cuirassé Kentucky construit au chantier de la Newport News Shipbuilding Company ira demain au large des caps de la côte de Virginie pour les essais de machines et de stabilité.

A L'ILE DE GUAM.

Washington, 30 octobre. — Le département de la marine a reçu du capitaine Leary, gouverneur de l'île de Guam, une des Ladrones, un rapport qui a excité vivement l'intérêt des officiers auxquels il a été communiqué. Le Président lui-même l'a lu, son attention ayant été particulièrement appelée sur la révélation du fait que le premier gouverneur américain de l'île a été obligé de recourir à des mesures sévères pour assurer une administration convenable.

Le capitaine Leary s'est promptement aperçu que son autorité en tant que gouverneur était subvertie et que chacune des mesures de réforme qu'il proposait était repoussée par l'influence hostile des moines. Ceux-ci résistaient à tous les décrets, qu'ils qu'en fût leur nature, dans un esprit de «conservatisme» intense, croyant que tout changement dans l'ordre de choses établi depuis tant d'années dans l'île leur ferait perdre toute influence sur les natifs.

Envoi d'un régiment de couleur aux Philippines.

Washington, 30 octobre. — Le quarante-neuvième régiment de volontaires, un régiment d'hommes de couleur en garnison à la caserne de Jefferson, Missouri, a reçu l'ordre de partir le 15 novembre prochain pour San Francisco, où il s'embarquera à destination de Manille.

Inquiétude au sujet de la santé du vice-président Hobart.

Paterson, New Jersey, 30 octobre. — Une grande anxiété règne parmi les amis et les voisins du vice-président Hobart à la suite d'un rapport annonçant que l'état de sa santé, mauvais depuis quelque temps, s'est empiré dans les dernières vingt-quatre heures.

Départ de troupes pour les Philippines.

Buffalo, N. Y., 30 octobre. — Le quarante-deuxième régiment d'infanterie est parti aujourd'hui du Fort Niagara pour San Francisco, en route pour les Philippines. Les hommes sont installés dans quatre trains.

Mort de George Bartlo.

Washington, 30 octobre. — George Bartlo, le plus ancien employé du département d'Etat, gardien du département de l'Etat, est mort aujourd'hui à sa résidence de Washington. Il avait été nommé par le secrétaire Buchanan en 1845.

Le prochain mariage de l'amiral Dewey.

Washington, 30 octobre. — L'amiral Dewey a annoncé ce soir à quelques uns de ses plus intimes amis son prochain mariage avec Mme W. B. Hazen de Washington.

Le contingent canadien.

Québec, Canada, 30 octobre. — Des milliers de personnes de toutes les parties du Canada ont assisté aujourd'hui sur l'Esplanade à la revue du régiment canadien préparé pour le Transvaal.

Le cuirassé "Kentucky".

Washington, 30 octobre. — Le département de la marine est informé que le cuirassé Kentucky construit au chantier de la Newport News Shipbuilding Company ira demain au large des caps de la côte de Virginie pour les essais de machines et de stabilité.

Comment Mme Pinkham a Secouru Mme Gooden.

« Je vous suis très reconnaissant de votre bonté et de l'intérêt que vous m'avez témoigné, et je crois vraiment que vos médicaments et vos conseils font plus pour une femme que tous les médecins du monde. Pendant des années j'ai souffert des maux dont sont atteintes les femmes, sans jamais me soigner. Naturellement mon mal empira et finalement je devins très malade. Mes troubles commencèrent par une inflammation et des hémorragies des régions, puis inflammation, congestion et chute de la matrice, et inflammation des ovaires. Je subis tous les jours un traitement local, pendant quelque temps; puis après environ deux mois le docteur me permit de reprendre le travail. J'y retournai mais en moins d'une semaine je dus y renoncer et garder le lit. En retombant une seconde fois, je résolus de mettre de côté les médecins et leurs ordonnances et d'essayer vos médicaments. Avant d'avoir fini la première bouteille l'en ressentis déjà les effets. Trois bouteilles du Lydia E. Pinkham's Vegetable Compound, et un paquet de son Sanative Wash me firent plus de bien que le traitement et les médicaments de tous les médecins. La première remarque que l'on fait maintenant en m'abordant, est: "Comme vous paraissez mieux!" et vous pensez bien que je n'hésite jamais à dire à qui je dois ma santé. — MME E. J. GOODEN, ACKLEY, IA. »

Installation de l'amiral Dewey.

Washington, 30 octobre. — L'amiral Dewey n'est installé aujourd'hui dans sa nouvelle résidence. Le dernier des meubles avait été mis en place aujourd'hui, et la salle de l'amiral avait été apportée de l'appartement qu'il occupait à l'hôtel Everett.

L'administration civile aux Philippines.

Washington, 30 octobre. — On reçoit à Washington la nouvelle de l'extension de l'administration civile aux villes adjacentes à Manille, y compris Pasig, Taguig et Pateros, où des élections ont eu lieu sous la direction de fonctionnaires militaires, afin d'assurer l'élection des fonctionnaires natifs qui conduiront les affaires civiles.

Mouvements de navires de guerre américains.

Washington, 30 octobre. — La canonnière Nashville est arrivée aujourd'hui à Gibraltar, en route pour Manille. La canonnière Marietta est entrée dans le port de Ponta del Gada samedi dernier. Le commandant E. H. C. Lentez est détaché du commandement du Monterey à Manille et rappelé aux Etats-Unis, en disponibilité. Le commandant C. C. Cornell, actuellement sur le Petrel, le remplace à bord du Monterey.

Arrivée de la brigade navale à Ladysmith.

Ladysmith, Natal, 30 octobre, midi 50. — La brigade navale arrivée ce matin à neuf heures et demie vient de commencer le feu avec six canons à tir rapide. Son tir est d'une grande précision. Les canons de quarante livres des Boers qui bombardaient de nouveau la ville ont été temporairement démontés au troisième et au cinquième coup. La lutte est sur plus vives sur le flanc droit et sur le flanc gauche.

Devant Mafeking.

Lorenzo Marquez, Afrique portugaise, 30 octobre. — Une dépêche reçue aujourd'hui de Pretoria dit qu'à la date du 28 octobre le général Cronje, le commandant boer, a annoncé que les soldats de la garnison anglaise avaient attaqué le laager du commandant Louw, près de Grand Stand, mais qu'ils avaient été repoussés en laissant six morts sur le terrain, et que probablement de nombreux assaillants étaient blessés.

Le contingent canadien.

Québec, Canada, 30 octobre. — Des milliers de personnes de toutes les parties du Canada ont assisté aujourd'hui sur l'Esplanade à la revue du régiment canadien préparé pour le Transvaal.

DERNIERE HEURE.

Bataille entre les troupes du général White et les Boers.

London, 30 octobre. — Le département de la guerre reçoit une dépêche annonçant que le général White a engagé le combat, probablement avec les forces du général Joubert, et que l'ennemi a été repoussé après plusieurs heures de combat. Les Anglais ont perdu cent hommes environ, mais les pertes des Boers ont été beaucoup plus fortes.

Fausse comète.

Santiago de Chili, 30 octobre. — Il paraît maintenant que la comète de Bielas n'a pas été vue, comme on l'a télégraphié samedi dernier. Dans leur excitation, quelques personnes ont pris un amas d'étoiles pour la fameuse comète.

Engagements aux Philippines.

Manille, Philippines, 30 octobre, six heures à dix heures. — Trois compagnies du régiment du colonel Bell ont eu deux engagements avec les insurgés philippins près de Labam et les ont dispersés. L'ennemi a laissé quatre officiers et huit hommes morts sur le champ de bataille. Les Américains ont fait trois prisonniers et ont pris plusieurs canons.

La peste à Santos.

Rio de Janeiro, Brésil, 30 octobre. — Onze malades atteints de la peste bubonique sont actuellement en traitement à l'hôpital de Santos. Dans neuf cas la maladie est d'un caractère bénin. Il est mort de la peste cinq personnes à Santos depuis le 17 octobre.

Un navire-hôpital pour le sud de l'Afrique.

London, 30 octobre. — Lady Randolph Churchill a présidé cette après-midi le comité du fonds américain levé pour l'envoi d'un navire-hôpital destiné aux soldats blessés dans le sud de l'Afrique. On annonce que Frederick Gardner et John Hays Hammond, l'ingénieur américain, ont souscrit \$1,000 chacun.

Arrivée de la brigade navale à Ladysmith.

Ladysmith, Natal, 30 octobre, midi 50. — La brigade navale arrivée ce matin à neuf heures et demie vient de commencer le feu avec six canons à tir rapide. Son tir est d'une grande précision.

Devant Mafeking.

Lorenzo Marquez, Afrique portugaise, 30 octobre. — Une dépêche reçue aujourd'hui de Pretoria dit qu'à la date du 28 octobre le général Cronje, le commandant boer, a annoncé que les soldats de la garnison anglaise avaient attaqué le laager du commandant Louw, près de Grand Stand, mais qu'ils avaient été repoussés en laissant six morts sur le terrain, et que probablement de nombreux assaillants étaient blessés.

Le contingent canadien.

Québec, Canada, 30 octobre. — Des milliers de personnes de toutes les parties du Canada ont assisté aujourd'hui sur l'Esplanade à la revue du régiment canadien préparé pour le Transvaal.

Bureau météorologique.

Washington, 30 octobre. — Indications pour la Louisiane — beau temps mardi et mercredi; vents variables.

Les préparatifs de la réception de l'empereur Guillaume en Angleterre.

Windsor, Angleterre, 30 octobre. — Des préparatifs sont faits au château de Windsor pour la réception de l'empereur Guillaume, qui doit y arriver le 20 novembre prochain. Sa Majesté allemande occupera les mêmes appartements qu'en 1891. Une suite nombreuse l'accompagnera.

Fausse comète.

Santiago de Chili, 30 octobre. — Il paraît maintenant que la comète de Bielas n'a pas été vue, comme on l'a télégraphié samedi dernier. Dans leur excitation, quelques personnes ont pris un amas d'étoiles pour la fameuse comète.

Engagements aux Philippines.

Manille, Philippines, 30 octobre, six heures à dix heures. — Trois compagnies du régiment du colonel Bell ont eu deux engagements avec les insurgés philippins près de Labam et les ont dispersés. L'ennemi a laissé quatre officiers et huit hommes morts sur le champ de bataille. Les Américains ont fait trois prisonniers et ont pris plusieurs canons.

La peste à Santos.

Rio de Janeiro, Brésil, 30 octobre. — Onze malades atteints de la peste bubonique sont actuellement en traitement à l'hôpital de Santos. Dans neuf cas la maladie est d'un caractère bénin. Il est mort de la peste cinq personnes à Santos depuis le 17 octobre.

Un navire-hôpital pour le sud de l'Afrique.

London, 30 octobre. — Lady Randolph Churchill a présidé cette après-midi le comité du fonds américain levé pour l'envoi d'un navire-hôpital destiné aux soldats blessés dans le sud de l'Afrique. On annonce que Frederick Gardner et John Hays Hammond, l'ingénieur américain, ont souscrit \$1,000 chacun.

Arrivée de la brigade navale à Ladysmith.

Ladysmith, Natal, 30 octobre, midi 50. — La brigade navale arrivée ce matin à neuf heures et demie vient de commencer le feu avec six canons à tir rapide. Son tir est d'une grande précision.

Devant Mafeking.

Lorenzo Marquez, Afrique portugaise, 30 octobre. — Une dépêche reçue aujourd'hui de Pretoria dit qu'à la date du 28 octobre le général Cronje, le commandant boer, a annoncé que les soldats de la garnison anglaise avaient attaqué le laager du commandant Louw, près de Grand Stand, mais qu'ils avaient été repoussés en laissant six morts sur le terrain, et que probablement de nombreux assaillants étaient blessés.

Le contingent canadien.

Québec, Canada, 30 octobre. — Des milliers de personnes de toutes les parties du Canada ont assisté aujourd'hui sur l'Esplanade à la revue du régiment canadien préparé pour le Transvaal.

C. LAZARD & CO., L'ld. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES d'Articles de toilette et de Chapeaux. Le magasin est ouvert de 10 heures à 10 heures, et fermé le dimanche. 60, rue des Capucins et North Peters.

COMPAGNIE D'ASSURANCES DES MARCHANDS DE LA NOUVELLE-ORLEANS. PAUL CAPDEVIELLE, Président; JULES MONTREUIL, Secrétaire. BUREAU: RUE DU CANAL, 622. ASSURE contre toutes pertes causées par l'incendie sur les rivières et sur les mers. CONSEIL D'ADMINISTRATION: Henry C. Boncher, John P. Baldwin, W. H. Bofinger, Jayme Magi, Paul Capdevielle, A. Xiques, U. Koen, Jno W. Fairfax, Emilien Perrin, Manuel Abascal, Lawrence Fabacher.

L'ABELLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS, JOURNAL QUOTIDIEN FRANÇAIS, Politique, Littéraire, Artistique et Scientifique. FONDÉE LE 1ER SEPTEMBRE 1827. Trois Editions distinctes: EDITION QUOTIDIENNE, EDITION HEBDOMADAIRE, EDITION SPECIALE DU DIMANCHE. DERNIERES NOUVELLES LOCALES ET ETRANGÈRES. DEPECHE TELEGRAPHIQUE. PRESSE ASSOCIEE. Dépêches Spéciales. SEUL JOURNAL FRANÇAIS QUOTIDIEN, AU SUD, FONDÉ LE 1ER SEPTEMBRE 1827.